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コロナ禍で開催された那覇地区夏季総体。参
加した各部活の生徒たちは、満足のいく試合を
してくれました。我慢することの尊さと難しさ
を感じ、成長してくれたと思います。特に３年
生は、中学校生活で培った心技体を表現できた
と思います。頑張りました。

【男子バスケットボール部】

那覇地区総体を終えて、２回戦敗退という
とても悔しい結果になりました。また、２回戦
は僕がファールアウトして、他のチームメイト
もケガをして全然良い試合ができませんでした。
そして、僕たちの毎年の課題である声出しがで
きていなかったので、学校でも声出しを意識し
たいです。 キャプテン 浜田真妃

那覇地区総体を終えて、今まで頑張って練習
してきたことを試合で出せたと思います。また、
自分の仕事(シューター)である３Ｐシュートを
決めることができました。僕は、中学校からバ
スケットボールを始め、技術も体力も無い状態
でしたが試合に出ることができるまで上手にな
ったので、２回戦目で負けてしまいましたが悔
いが残らない試合ができたと思います。

宮原琉青

最初で最後の中体連を終えて、連取の時間に
真剣にやっていない時が沢山あって、大会２週
間前に気持ちを切り替えたけど、大会では２回
戦負けと悔しい負け方で、もっと練習を真面目
にやっておけばと後悔しました。これからは、
２年生のサポートを頑張りたいです。

前兼久勝己

那覇地区総体を終えて、大会前日にケガをし
たので悔しかったです。これからは、ケガをし
ないように頑張っていきたいです。 東江玲皇

今回の中体連を終えて、今まで練習してきた
基本的なことや頑張ってきたことを出せて良か
ったと思います。しかし、小禄戦で負けてしま
って、とても悔しかったです。 10 点差まで詰め
ましたが、主力５人のうち３人がファウル、負
傷で退場してしまって、最後に 15 点差くらいで
まけてしまったので、練習も手を抜かず真面目
に取り組んで先輩たちの目標であった、ベスト
８を目指して頑張りたいです。 比嘉輝

那覇地区総体を終えて、今まで頑張って練習
してきたことを試合で生かせたと思います。ま
た、自分の得意なディフェンスでファールをい
っぱいしたので少なくしたいです。これからは、
３年生が引退したので自分たちで１年生を引っ
張っていきたいと思います。いい試合でした。

當間勝希

僕は、１回戦の時に試合に出てディフェンス
をすることはできたが、オフェンスの時シュー
トを決めきれなかったので次は決めたいと思い
ました。また、２回戦の時は、試合に出れずベ
ンチでしたが、もっと声を出せば良かったと思
いました。試合に出ても声を出してスタメンの

人たちにもっと楽をさせてあげたいと思いまし
た。 本永飛勇駕

今回の地区総体を終えての感想を書きます。
１回戦は勝ちました。しかし、２回戦の小禄中
との戦いで緊張のせいか上手くプレーができず、
点差が離れてしまいました。しかし、後半から
いつものプレーができ 10 点差まで追いつめまし
たが、負けてしましました。悔しかったです。
僕のことを凄いと思わせ、僕と勝負したいとい
う人がたくさん現れることを楽しみにしていま
す。その時は勝ちます。 宇根衣玲葉

私は、那覇地区総体に参加して、色々な改善
点が見つかりました。特にコーチに言われてい
ることをしないでプレーしていることです。ハ
ーフタイムに言われたことを第３クォーターに
やらずに流れが相手にいったのでやっとおけば
勝てたかも知れないと思いました。 安里将

那覇地区総体を終え反省点がいくつかありま
した。ディフェンスの際のハンズアップ、チェ
ックなどの基礎的な部分がいくつかあり、点を
取られてしまったことと、第２試合では少しし
か出れなくチームメイトが頑張っている中、自
分がテンションを下げてしまったことです。

國吉朝陽

今回の総体は、８点差まで詰めましたが、惜
しくも主力メンバーの３人がケガをしてしまっ
たため負けてしまいました。３年生の最後の大
会でうまくサポートすることができたので良か
ったと思いました。 田中瑠羽偉

It's not the will to win that matters. Everyone has that.
It's the will to prepare to win that matters.「重要なこと
は勝ちたいという気持ちではない。そんなもの
は皆持っている。勝つために準備しようという
意志が重要なのだ」by ベア・ブライアント
今回の夏季総体、全力プレーで感動を与えてく
れて有り難う。これから、人生において多くの
勝負(受験、大会等)があるが準備を怠らずに常
に勝つ人生を進もう。３年生は３年間お疲れさ
までした。 顧問 高良憲太

【女子バスケットボール部】

引退試合を終え、目標の１勝が出来てとても嬉しか
ったです。３年間の部活動を通してチームの中でぶつ
かり合ったけど、このメンバーで３年間部活をしてと



ても楽しかったし、このチームのおかげで自分も成長
したと感じました。次は、高校合格という目標を持ち、
勉強に力を入れていきたいです。

キャプテン 大城未喜佳

引退試合を終えて、自分たちの目標であったベスト
８は叶わなかったけど、１勝する事ができて嬉しかっ
たです。３年間、いろんな事あったけど、このメンバ
ーで成長できて良かったです。これからは、これまで
以上に受験生という自覚を持って、合格という目標に
向かって頑張りたいです。 大田瑞希

中体連夏季総体は、コロナの影響で開催されるのか
不安でしたが、大会実施が決まったときは凄く嬉しか
ったです。また、試合では１度対戦して負けた寄宮中
学校にリベンジ出来ました。練習で苦手なボール運び
を中心に頑張ったおかげで、勝利を掴むことが出来ま
した。２戦目は負けてしまいベスト８に入れなかった
けど１勝出来たので悔いはなく引退できます。そして、
新キャプテン、副キャプテンを中心に女子バスケット
ボール部を引っ張って行って欲しいです。 宮良友菜

最後の引退試合を終えて、目標の１勝する事が出来
て嬉しかったです。でも、ベスト８に入ることが出来
なかったので悔しいです。今回の試合では、３年生全
員が出ることが出来たので良かったと思います。また、
第１試合は、23 点差をつけて勝つことが出来ました。
第２試合は、47 点差で負けてしまったけど、皆で力を
合わせて試合が出来たので良かったです。本永姫亜来

３年生の引退試合、第１試合は勝利する事が出来ま
した。試合では、シュートを決めることが出来ません
でしたが、板に当てることが出来たので良かったです。
第２試合は、負けてしまいましたが、チームの皆が一
つとなって戦うことが出来たので後悔はありませんで
した。これからは受験モードに切り替えて勉強を頑張
っていきたいです。 大田のりか

大会を終えての感想は、練習の時から皆ボール回し
など試合に使うプレイなどを練習していて上手くなっ
ていました。ベスト８を目標に頑張っていたけどベス
ト８に入れず１勝をする事が出来たので良かったで
す。２回戦では、点数が離れていたけど上手にプレイ
することが出来たので良かったです。 仲原結華

那覇地区総体では、１回戦は寄宮中学校、２回戦は
城北中学校と対戦しました。１回戦の寄宮中学校は、
昨年対戦した事があり負けていました。でも、今回の
試合では点差をつけ勝つことが出来たので嬉しかった
です。２回戦の城北中学校の試合は負けてしまいまし
たが、練習の成果を発揮して最後の大会を楽しめたの
で良かったです。 吉本紗弥

久々の大会だったり、３年生最後の試合だったので、
とても緊張しました。しかし、スタートメンバーを始
め、交代メンバー、顧問、保護者など、皆一致団結し
て試合に臨むことができてよかったです。３年生を気
持ちよく送り出すことができたと思います。安里望音

那覇地区総体を終え、ボール運びやリバウンド等、
出来ていなかった所や改善点、課題点が見つかったの
で、次の練習からは、そこを直して行きたいです。良
かった所は、伸ばして行って、次の大会に備えたいで
す。 渡慶次伶来

久々の大会ですごく緊張しました。私は、最初、緊
張し過ぎて沢山失敗したけど、チームのメンバーが声
をかけてくれて支えられました。他のチームのプレー
を見て色々な事を学びました。先輩達が最後だったの
で、次は自分達が引っ張る側という責任感を感じまし
た。 安里琉衣夢

那覇地区夏季総体を終えて良く出来たことは２つあ
ります。１つ目はリバウンドです。練習の時より多く

ボールを取れたので良かったです。２つ目はディフェ
ンスです。２戦目は、ディフェンスを頑張り相手のボ
ールをブロックする事が出来ました。３年生にとって
は最後の大会だったので１勝できたのが良かったで
す。 安里そあら

那覇地区総体を終えて良く出来たと思う点が２つあ
ります。１つ目はパス回しです。１ヶ月間パスの練習
をずっとやって来たので、それを活かせて良かったで
す。２つ目は、３ポイントシュートをいつもより入れ
ることが出来たことです。これからもリズムを意識し
て、どんどん決められるようにしたいです。この大会
は、３年生にとっての最後の大会だったので、１勝で
きて良かったです。 内間莉麗

今回の那覇地区総体は、３年生にとって最後の大会
となりました。結果は、１勝１敗でしたが、２試合目
も勝っていたらベスト８に入れたと考えると、とても
悔しい気持ちになります。しかし、これまで練習して
きた事を充分に発揮できたので良かったです。ベンチ
も声が出てて、とても良い雰囲気だったと思います。
チームとしては、悔いのないプレーが出来たのかなと
思いました。 大城明日美

第１試合は寄宮中学校に勝ったけど、第２試合目は
城北中学校に大差で負けたけど、全員が試合に出られ
て良かったと思います。次は、２試合勝てるように練
習していきたいです。 花谷香穂

今回の大会は、マネージャーだったけど、皆がやっ
ている所をしっかり見て、相手の弱点などを見つける
事が出来たので今後の練習に生かしていきたいです。
相手はシュートの確率が高くパスミスなどがなく負け
てしまいました。私は、シュートの確率は少し高いけ
ど、パスミスが多いので、それを少なくしたいです。

仲地心優

那覇地区総体を終えて１勝できてとても嬉しかった
です。また、中学校に入って初めての試合にしては良
いプレーが出来たので、１・２年生大会では、良いプ
レーはもっと伸ばし、シュート率を高くして試合にた
くさん出れるようになりたいです。 國吉愛瑠

大会では見事な初戦突破。大舞台で光り輝く力を発
揮してくれました。コロナ禍で、ギリギリまでの大会
開催が分からない状態の中、みんなが希望を持ち、心
を一つに練習に励んだ結果だと思います。３年生にと
っては最後の大会。１、２年生にとってはここからが
新たなスタートです。一人一人が自分の目標を掲げ、
心と技に更なる磨きをかけていきましょう。３年生の
みなさん、本当にお疲れ様でした。次は高校受験とい
う名のリングにダンクシュートを決めましょう。

顧問 亀川基雅

開催は無理かも知れないという状況からの大会スタ
ートで、気持ちの整理ができないままでの試合でした。
そんな混乱した状況でもキャプテンを中心に３年生が
一致団結し、チームをまとめてくれたので男女共に”
勝利”を摑むことができました。試合で勝つこと以上
にみんなで成し遂げる事の楽しさ、素晴らしさを感じ
た大会でした。 男女副顧問 玉城淳


